
Das Brotfabrik Kino mieten 

Was kostet das? 

1 Stunde kostet 125 Euro, 

dazu kommen noch 19 Prozent Steuer. 

Ab der 2. Stunde: 

Jede halbe Stunde kostet 62,50 Euro, 

dazu kommen wieder 19 Prozent Steuer. 

30 Minuten sind für Vorbereitung und Einlass, 

diese Zeit ist im Preis enthalten. 

Technik 

Die Vorbereitung für DCP, MP4, Blu-ray oder DVD kostet nichts. 

Zwei Funk-Mikrofone stehen zur Verfügung. 

Die Nutzung eines Mikrofons kostet 5 Euro. 

Zusätzliches Personal kostet 25 Euro pro Stunde, 

dazu kommen 19 Prozent Steuer. 

Das Personal sollte rechtzeitig bestellt werden. 

Tresen im Foyer 

Der Tresen im Foyer kann benutzt werden, 

Aber nur nach Absprache mit der Gastronomie. 

Schreib dafür eine E-Mail an: claudia.gray@brotfabrik-berlin.de 

 

Wichtige Infos zum Filmmaterial 

Dein Film muss spätestens 7 Tage vorher im Kino sein. 

Du bringst ihn auf einer Festplatte oder einem USB-Stick. 

Die Datei muss klar benannt sein. 

Gib ein technisches Merkblatt dazu, 

schreib darauf: 

 Datum der Veranstaltung, 

 Sprache des Films, 

 ob es Untertitel gibt, 

 deine E-Mail-Adresse 

 und deine Telefonnummer. 

Das Kino prüft, ob der Film abspielbar ist. 
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Technische Anforderungen 

D-Cinema 

Format: DCP 

Festplatte: CRU oder USB 

Download ist nicht möglich. 

E-Cinema 

Videoformat: MP4 

Festplatte: USB (für Windows oder Mac) 

Codecs: mpeg2, mpeg4, h.264 

Ton: AAC oder PCM 

Auflösung: maximal 2048 mal 1080 Pixel 

Datenrate: maximal 50 Mbit pro Sekunde 

Zielgröße: 5 GB pro Stunde 

Untertitel sollten ins Bild gerechnet sein. 

Dateien bis 20 GB Größe können per E-Mail geschickt werden, 

an: kino@brotfabrik-berlin.de 

Blu-ray oder DVD 

Kann als Disk gebracht werden, 

oder als Datei. 

Ton 

Digitaler Ton mit 5.1 oder 7.1 Kanälen. 

 

Film-Festivals 

Das gesamte Filmmaterial sollte spätestens 14 Tage vor dem Festival im Kino sein. 

Ordne das Material nach Spiel-Tagen und Reihenfolge der Filme. 
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